
COMPTE RENDU CONSEIL D'ECOLE DU 
13/03/18

présents   :

pour les enseignants : Mme Sinzelle, Mme Oval, Mme Chanteloube, Mme Guilhot, Mme Murgue, 
Mme Chavagneux, Mme Paquette, Mme Chalancon

pour les parents d'élèves   :
PEEP : M;Besset, Mme Zegghag
FCPE : Mme Filliat, Mme Villard, Mme Rucci, Mme Damizet

Pour la mairie   : Mme Lallemand, M . Faras 

DDEN : M. Marbouty 

excusés     :  Mme Viera( IEN), M. Viviani ( le Maire) 

1) les actions pédagogiques( passées ou à venir)

point sur la classe transplantée   ( du 5 au 7 février 2018) : Une demande de subvention 
exceptionnelle pour les 3 classes participantes a été faite mais on a reçu une réponse défavorable de 
la part de la  municipalité. 2 classes seulement seront financées. 
Serait-il possible, à l'avenir, de revoir les modalités d'allocation des financements des classes 
découvertes, après réunion avec les directeurs des 3 écoles ?

Le séjour a eu lieu  à Verrières en Forez , avec des ateliers autour du théâtre et des contes encadrés 
par  3 professionnels. 

L'équipe pédagogique remercie les différents partenaires qui ont participé et rendu possible ce 
projet. 

En lien avec la saison culturelle     : 
- CP : spectacle «  petits papiers » avec la compagnie graine de malice qui sera suivi par des lectures
à la médiathèque sur les thèmes des émotions et du corps humain
CE2- CM1-CM2 : journée autour de la danse le 24 avril
CM1- CM2 :  Spectacle « l'enfant océan » adapté d'un roman
CE1 : projet théâtre ; création d'un monde imaginaire
Avec la médiathèque : travail sur le cinéma d'animation( CP)

- CM : sécurité routière ( passage du permis rouleur avec les CRS)
- CE2 : permis piéton  ( intervention de la MAIF)
- intervention de Saint- Etienne métropole auprès des classes de CP autour des déchets ( tri et 
recyclage)
- CE1 : projet  « l'eau au fil du Gier » ;  animation sur la forêt dans le Pilat.

La sortie de fin d'année des CP-CE1 aura lieu le jeudi 21 juin au château de Bouthéon. 

– USEP : cross Usep le samedi 24 mars à Saint -Chamond ( du CP au CM2) préparation en 
amont dans les classes ,et travail sur l' équilibre alimentaire…

2) organisation de la semaine d'école     :
Retour à la semaine de 4 jours, l’an prochain.
 Les horaires seront les mêmes qu'avant la réforme des rythmes scolaires, soit : 8h30-11h30 ; 
13h30-16h30. Le transport scolaire est prévu à 16h30.



Une organisation nouvelle est prévue pour les temps péri-scolaires.Une réunion sera organisée le 
jeudi 5 avril pour échanger sur cette organisation. 
Pour l'instant, il est envisagé un accompagnement scolaire le lundi, mardi, jeudi de 16h30 à 17h30, 
ainsi qu’un accueil des enfants le mercredi matin ou le mercredi toute la journée, au centre de 
loisirs.

Est-il envisagé de proposer à nouveau, dans le cadre de l'éducation musicale, la participation et le 
financement d'un intervenant en musique par la municipalité ? 

3) Nouvelles classes     :
Un moyen supplémentaire est alloué à l'école dans le cadre du dédoublement des classes de CP 
et CE1.
Il devrait donc y avoir, l'an prochain, 2 CP, 1 CE1 et 1 CP/CE1 (Toutes ces classes seront avec un 
petit effectif)
Ouverture d'une classe ULIS école : classe pouvant compter jusqu’à 12 élève de 6 à 12 ans. Cette 
scolarisation est proposée à des élèves en situation de handicap, avec possibilité d'inclusion dans les
classes ordinaires.
Pour accueillir cette classe dans de bonnes conditions, des travaux dans la future salle ainsi que  
l'achat de  mobilier modulable ( tables et chaises) sont à prévoir.
M. Faras demande à Mme Chanteloube d'établir une liste des besoins en matériel et en  travaux.

4) travaux et aménagements demandés     :
- refaire une classe ( avec un tableau blanc) pour une des classes dédoublées.
- installation de stores dans le couloir du  deuxième étage 
- soucis d'infiltration  récurrents au 2 ème étage.
- achat d'un réfrigérateur plus grand pour la salle des maîtres.
- sécurité au niveau des classes : uniformiser les serrures de toutes les portes de l'école ou envisager 
un système automatique pour tous les accès aux classes.

Les enseignantes remercient la mairie pour l'achat des tapis de gym.

5) questions diverses     :
- La place réservée aux véhicules pour personne handicapée n'est pas accessible lors des sorties 
puisque les familles attendent leurs enfants sur cet emplacement. Est-ce que cette place pourrait être
déplacée ? ( par exemple sur le parking des associations)
- remontée de certaines familles concernant les NAP :problèmes dans l' organisation,les  listes de 
présence,ou le nombre d'enfants sur certaines activités
- organisation des anniversaires en classe de CM : long et contraignant en terme d'organisation
A revoir pour l'année prochaine
- questionnement de certaines familles concernant la scolarisation au collège de secteur Jean 
Rostand, Comment l'équipe pédagogique du collège pourrait-elle faire pour  donner une image plus 
attractive  et communiquer sur ses projets ?
- organisation d'une chasse au trésor par l'association PEP le vendredi 30 mars.
- 15 avril : organisation d'un loto à la salle Pian disco par la PEEP
- carnaval ou  fête de printemps : prévoir une réunion  au mois de septembre pour être sûr que les 
écoles soient disponibles toutes en même temps.
- Le spectacle de fin d'année aura lieu le vendredi 15 juin.

Fin de la réunion à 20h
                                               la directrice, S Chanteloube


